

**Öffentlicher Vortrag in Verbindung mit dem kunsthistorischen
Hauptseminar
„Bauforschung als kunsthistorische Herausforderung“**

Dr. Mathias Hensch

**Burg Sulzbach - Archäologie und
Herrschaftsgeschichte eines Zentralorts des
8. bis 12. Jahrhunderts auf dem Nordgau**



Mathias Hensch gehört zurzeit zu den profiliertesten jüngeren Mittelalterarchäologen im bayerischen Raum und hat mit seinen Ausgrabungen auf Burg Sulzbach nördlich von Amberg spektakuläre neue Erkenntnisse gewinnen können, die er interdisziplinär interpretiert.

Unter <http://www.schauhuette.de> sind seine Projekte anschaulich präsentiert.

Einführung: Prof. Dr. Stephan Hoppe

Di, 29. Jan. 2013 ab 19 Uhr Raum 007
Institut für Kunstgeschichte, LMU, Zentnerstr. 31